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Abstract (en)
[origin: US4306584A] A diaphragm for a dosaging valve in which one side of the diaphragm is exposed to the surrounding environment and the
other side is exposed to a respiratory or breathing gas, comprises, a central layer or insert which is coated on both sides and an outer layer overlying
the insert and facing the surrounding medium which comprises a silicone elastomer and an inner layer overlying said insert and facing the interior of
the housing and exposed to the breathing gas which comprises a polypropylene oxide rubber.

Abstract (de)
In Atemschutz- und Beatmungsgeräten wird das Dosierventil für das Atemgas atemgesteuert. Das wesentliche Steuerelement ist die auf der einen
Seite vom Atemgas und der anderen Seite vom Umgebungsmedium beaufschlagte Membran. Sie muß im gesamten möglichen Temperatur-Bereich
von +80°C bis -70°C flexibel und gasundurchlässig sein. Die Membran (5) laut Fig 1 mit der Darstellung des Dosierventils besteht, wie Fig. 2 zeigt,
aus einer beidseitig beschichteten Einlage (10) deren dem Umgebungsmedium zugewandte Außenschicht (15) aus einem Silicon-Elastomer und die
dem Gehäuseinnern (12), also dem Atemgas, zugewandte Innenschicht (14) aus einem Polypropylenoxid-Kautschuk besteht.
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